
 
 
 

Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

 
ACTA Nº4/10 

 
Aos vinte e um dias do mês de Junho do ano de dois mil e dez, pelas vinte 
horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de 
Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da Junta de Freguesia, 
com as seguintes presenças: da assembleia de freguesia, o Sr.Carlos 
Ferreira, o Sr. Vasco Casbarra, Sr. Paulo Viseu, o Sr. Antonio Guilherme, o 
Sr. Roberto Barreiros e o Sr. Mário Barbas, do executivo o Sr. António 
Metrogos, o Sr. Manuel Tanganho e o Sr.Miguel Dias.---------------------- 
O Presidente da mesa abriu a sessão, e no tempo antes da “ordem de 
trabalhos”, informou que ía enviar a carta de renuncia de mandato ao Sr. 
Toni Figueira.------------------------------------------------------------------------- 
O presidente do executivo comunica à assembleia o etraso no pagamento 
das verbas protocoladas por parte da C.M.E., tendo mesmo comunicado à 
C.M.E.  que a verba disponível em caixa, não chega para pagar aos 
funcionários da junta, pelo que solicitou uma tomada de posição 
Assembleia. Segui-se um debate em que se decidiu, a elaboração de uma 
moção de protesto a ser enviada à C.M.E., que foi elaborada e aprovada por 
unanimidade, e que fica em anexo a esta acta.---------------------------------- 
Ordem de trabalho:------------------------------------------------------------------- 
Primeiro ponto: aprovação da acta anterior:------------------------------------ 
A acta depois de lida e corrigida de alguns erros ortográficos é posta a 
votação sendo aprovada por unanimidade.------------------------------------- 
Segundo ponto: informação da junta:--------------------------------------------- 
Toma a palavra o Presidente do Executivo, que salienta a realização da 
Assembleia Municipal na freguesia, em que a Junta de Freguesia ofereceu 
o almoço. Salientou ainda, da lista de informações cedida á assembleia, e 



que fica anexa a esta acta, o inicio e conclusão de obras no cemitério e a  
limpeza do circuito de manutenção. Debateu-se ainda o encerramento da 
escola, e a necessidade da manutenção desta equipamento na fraguesia. 
Ainda foi prestada informação sobre ofícios enviados envio à TMN e 
ANACOM, sobre a falta de cobertura de rede de telemóveis na freguesia, 
recebendo apenas resposta  da ANACOM que informou ser apenas uma 
entidade fiscalizadora.--------------------------------------------------------------- 
Terceiro ponto: revisão orçamental:---------------------------------------------- 
Toma a palavra o Presidente do Executivo, que esta alteração se deve, á 
aprovação do orçamento de estado, visto que aumentou a conta de receita 
proveniente do estado, tendo sido aprovado por unanimidade.------------ 
Quarto ponto: inventário da junta:------------------------------------------------- 
Toma a palavra o Presidente do Executivo, salienta alguns abates que 
existiram nomeadamente o “dumper” e algumas aquisições recentes. Posta 
a votação, foi aprovado por maioria com 5 votos a favor e 1 abstenção. 
Por não haver mais nada a ser tratado deu-se por encerrada a sessão às 
vinte e duas horas e quarenta minutos.-------------------------------------------- 
 
Guadalupe, 21de junho de 2010 
 
O Presidente: 
 
O 1º Secretário: 
 
O 2º Secretário: 
 

 
 
 
 
 


